
forumsalutementale.it | Un commento di Giovanni Rossi alla presentazione del film di Marco Cavallo a Mantova
Copyright Michela  forumsegreteria@yahoo.it
http://www.news-forumsalutementale.it/un-commento-di-giovanni-rossi-alla-presentazione-del-film-
di-marco-cavallo-a-mantova/

Un commento di Giovanni Rossi alla presentazione del film di
Marco Cavallo a Mantova

Lo scorso 25 Marzo, presentazione del film di Marco Cavallo a Mantova.
 Si è registrata una buona presenza, in particolare di gruppi interessati con i quali collaborare. Primo gruppo: avvocati. Anche
loro possono dare una grossa mano per ottenere e monitorare i progetti individuali e organizzare la difesa contro l'utiizzo della
misura di sicurezza provvisoria. Secondo gruppo: educatori. Si tratta di persone giovani che possono avere uno sbocco
lavorativo nelle rems/carcere/progetti terapeutici. Per loro dobbiamo cominciare a progettare noi i corsi ecm.
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